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Misael Sánchez 
 

[08:16] Los gastos por la construcción del techado del auditorio Guelaguetza 
pasó de 63 a 210 millones de pesos, denunció la diputada del Partido 
Convergencia, Margarita García García en la comparecencia del titular de la 
Secretaría de Obras Públicas, Armando González Bernabé.  
Sin embargo, el primero en cuestionar la obra aún inconclusa, fue el pecedista 
Perfecto Mesinas Quero, quien señaló que su costo a la fecha anda por los 171 
millones de pesos.  
Pero también los legisladores priístas cuestionaron los trabajos y pidieron al 
funcionario revelara el monto real de la obra. Ante ello, González Bernabé 
argumentó que en la primera etapa serían 65 millones de pesos y 40 más para 
la segunda y última fase, es decir, 105 millones de pesos.  
Incisiva, la diputada Margarita García refutó al funcionario al señalar que ella 
tenía conocimiento que el costo de la obra pasó de 63 a 210 millones, lo cual 
consideró como un absurdo para una obra de tal envergadura.  
Al comparecer ante la Comisión Permanente de Desarrollo Urbano, 
Comunicaciones y Obras Públicas, González Bernabé dijo que la obra fue 
planeada en varias etapas.  
El diputado priísta David Miaren también cuestionó el por qué se sigue contaminando la cuenca del Valle con las aguas negras a pesar 
de existir colectores.  
El perredista Alejandro López Jarquín cuestionaría la adjudicación de las obras, mientras que Carlos Martínez Villavicencio pedía 
cuentas de las afectaciones por los fenómenos meteorológicos.  
González Bernabé explicó que durante las contingencias de este año se afectó el 30 por ciento de la red carretera que es de 23 mil 394 
kilómetros.  
Precisó que las afectaciones a 7 mil 130 kilómetros en 267 municipios requiere de una inversión de 2 mil 234 millones de pesos para su 
reparación, así como 840 millones de pesos para rescatar la red federal.  
“Mínimo se requerirán 2 años para su reconstrucción”, señalaría.  
A pregunta expresa del diputado priísta David Miaren, señalaría que el Libramiento Sur es un proyecto ejecutivo terminado, sin 
embargo existió oposición de los dueños para hacer realidad esa vía de más de 50 kilómetros.  
La diputada pecedista Margarita García también le pidió iniciar una investigación por los presuntos actos de corrupción que existen en 
Caminos y Aeropistas de Oaxaca, donde dijo que se adjudican recursos a obras fantasmas.  
El funcionario detalló que en el centro histórico de la ciudad de Oaxaca de Juárez se hizo una inversión de 129 millones de pesos para 
intervenir 49 calles con una longitud de casi 5 kilómetros.  
“Es importante considerar que por su antigüedad de más de 40 años, las instalaciones hidráulicas y sanitarias habían sobrepasado su 
vida útil”, explicó.  
Como ha ocurrido con las últimas comparecencias, la inexperiencia de los diputados y la falta de conocimiento sobre los temas que 
corresponden a cada funcionario, no les ha permitido cuestionar con conocimiento de causa a quienes acuden a la glosa del VI Informe 
del Gobernador Ulises Ruiz.  
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Los legisladores dudan del monto total del techado del 
Auditorio.  
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